

BROADCAST

Wakili Dandim,Pasiter Ikuti Acara Peringatan Hari Keluarga Nasional & Hari Anak Nasional

Wahyudha Widharta - SALATIGA.BROADCAST.CO.ID

Jul 11, 2023 - 14:41



TUNTANG- Pasiter Kodim 0714/Salatiga Kapten Cba M.Qurdi mewakili Komandan Kodim 0714/Salatiga menghadiri peringatan Hari Keluarga Nasional (HARGANAS) Ke – 30 tingkat Kabupaten Semarang dengan tema “Menuju Keluarga Bebas Stunting Untuk Indonesia Maju” dan Hari Anak

Nasional Tahun 2023 dengan tema "**Anak Terlindungi Indonesia Maju**" , bertempat di Lapangan Parkir Saloka Theme Park Jl. Fatmawati No.154 Gumuksari Desa. Lopait Kecamatan Tuntang Kabupaten Semarang.Selasa(11/07).



Wakil Bupati , H. Basari, S.T, M.si. yang hadir membacakan amanat Bupati Semarang maenyampaikan terima kasih dan memberikan apresiasi kepada dinas pemberdayaan perempuan perlindungan anak dan keluarga berencana kabupaten Semarang beserta para panitia yang telah menyelenggarakan acara peringatan hari ini dengan berbagai rangkaian kegiatan yang bermanfaat pada tahun 2023 ini.

Hari keluarga Nasional mengangkat tema menuju keluarga bebas stunting untuk Indonesia maju tema tersebut tentunya selaras dengan upaya penguatan peran keluarga dalam percepatan penurunan stunting di mana keluarga memiliki peran yang sangat penting dalam memberikan praktek pengasuhan yang baik dan menciptakan lingkungan sanitasi yang memenuhi standar kesehatan berdasarkan hasil survei status gizi Indonesia pada tahun 2022 angka prevalensi stunting kabupaten Semarang sebesar 18,7% atau sebanyak 3.284 anak.

"Berbagai upaya penurunan stunting juga telah dilakukan oleh pemerintah daerah beserta stakeholder terkait dari tingkat kabupaten hingga tingkat desa atau kelurahan secara kompresensif melalui kegiatan intervensi sensitif dan intervensi spesifik secara konvergen holistik integratif dan berkualitas" ujar Wabup.

Pada kesempatan ini kita juga memperingati hari anak nasional tahun 2023 yang mengangkat tema anak terlindungi Indonesia maju saat ini kita dihadapkan dengan berbagai permasalahan seperti kekerasan terhadap anak perkawinan anak anak berhadapan dengan hukum dan lain sebagainya tentunya hal tersebut menjadi ancaman serius dalam menciptakan generasi bangsa yang berkualitas.

"Saya berpesan kepada seluruh keluarga untuk terus memperkokoh peranan keluarga dalam mencetak generasi penerus yang bebas nanti fisiknya mentalnya maupun kehidupannya tingkatkan pengetahuan tentang pemenuhi gizi pengasuhan anak agar optimal serta manfaatkan layanan di posyandu dan Puskesmas"

Wakil Bupati juga menghimbau kepada para penyuluh dan petugas kesehatan untuk dapat menyediakan informasi yang mudah dipahami dan lengkap terkait dengan stunting dan perlindungan hak-hak anak baik secara langsung maupun melalui portal-portal digital mari kita bersama-sama bersinergi dan bergotong-royong dalam mewujudkan generasi yang tangguh dan berkualitas dalam mencapai Indonesia emas 2045.

Dalam kegiatan ini juga dilanjutkan dengan Senam bersama dan lomba senam TERA, Pemberian Bantuan Bagi Anak Stunting, Pidato Suara Anak Kabupaten Semarang, Penampilan Permainan Anak Tradisional, Penyerahan Hadiah Lomba dan diakhiri dengan Hiburan Kesenian.

Editor:Yudha27